



Richtfest neue Louisenlunder Schul- und Internatsgebäude

08.11.2021 11:37 CET

Stiftung Louisenlund feiert Richtfest für neue Schul- und Internatsgebäude

Güby, 08.11.2021

Für das neue Lern- und Forschungszentrum sowie für die neuen Wohn- und Gemeinschaftsräume fand am Freitag, 5. November 2021 das Richtfest in Louisenlund statt. Seit der Grundsteinlegung haben die Louisenlunder Neubauten konkrete Gestalt angenommen. Für die Lerngebäude wurden die Wände und ein Obergeschoss gebaut. Für das runde Wohngebäude sind die Beton- und Holzarbeiten abgeschlossen, die Wände und Decken sind hergestellt.

Im Wohngebäude wurden 276 Tonnen Holz verbaut. Insgesamt sind auf der

Baustelle 15.000 Tonnen Erde bewegt, 500 Tonnen Stahl sowie 3.600 m³ Beton angeliefert und verbaut worden. Als nächstes werden beim Wohnbau die Innenausbauten beginnen und bei den Lerngebäuden die Arbeiten an den Dachstühlen abgeschlossen. „*Es ist beeindruckend, dass seit der Grundsteinlegung in einem Zeitraum von nur neun Monaten die Lern- und Wohngebäude in die Höhe gewachsen sind*“, freut sich Dr. Peter Rösner, Leiter der Stiftung über den flüssigen und planmäßigen Bauprozess.

Die neuen Lern- und Lebensräume ermöglichen Nutzungskonzepte für agiles, zukunftsorientiertes schulisches Handeln. Das neue Lern- und Forschungszentrum wird der Idee von wirkungsvollem Lernen Rechnung tragen und in die Innen- und Außenarchitektur übersetzt. Die funktionale Gliederung der vier Gebäudeteile, die sogenannten Lernhäuser, ermöglicht unterschiedliche Konzepte des Lernens. „*Mit dem Richtfest der Lern- und Wohngebäude lassen wir die *Louisenlunder Vision von der Bildung der Zukunft weiter Wirklichkeit werden**“, sagt Dr. Peter Rösner.

Die Architektur des Forschungs- und Lernzentrums vermittelt den Eindruck einzelner Bauwerke. Mit den Holzfassaden und unterschiedlichen Dachneigungen integrieren sich die Lernhäuser in das historische Gebäudeensemble der Stiftung Louisenlund. Somit ergänzt der Neubau den vorhandenen Campus. Mit dem Wohn- und Gemeinschaftsgebäude entsteht moderner Wohnraum für Lernende und Hauseltern. Das kreisrunde Gebäude mit hellen Schüler-Appartements mit einer Wohnfläche von 13 oder 25 Quadratmetern, großen Begegnungsflächen, Hauseltern-Wohnungen und offenem Innenhof fügt sich mit seiner Holzfassade nahtlos in den Louisenlunder Schlosspark ein. Damit erweitert Louisenlund in den kommenden Jahren ihre Kapazitäten. Insgesamt können dann mehr als 600 Schülerinnen und Schüler das Internat und die Privatschule an der Schlei besuchen.

Aufgrund der Corona-Pandemie fand das Richtfest unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt und wurde stattdessen als Livestream für Altschüler, Eltern, Unterstützer und Sponsoren übertragen.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen

Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260